令和2年度 高田中学校通信

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域とともに 生徒の力を伸ばす学校」

令和2年 5月25日(月)発行 発行責任者:校長 岩澤 一徳



(HPをご覧ください)

感染防止と学力保障の両立!

★段階的に学校再開★



4月22日以来の1か月間、生徒の皆さん、保護者、ご家庭の皆様には大変不自由な思いやご負担をおかけしました。国の緊急事態宣言解除後、県や町の方針ご指導を受けて21日より段階的に学校再開が始まりました。今週からは給食も始まり、部活動も1時間以内で身体や心のリハビリをしていきます。

感染者数が減り、県内での発生もしばらく0が続いていますが、「新しい生活様式」という言葉にそって、今後もしっかり感染症対策を進めて参りますのでご理解ご協力をよろしくお願いいたします。21日、生徒にアンケートを取りましたので、学校生活の立て直しと生徒の心のケアを図っていきます。アンケートからは、休校中の自分の姿や今後なすべきことが自覚されていることが感じ取れます。しかし、支援が必要な生徒もいますので、教育相談等でしっかりと支え、励まして参ります。

さて、感染防止が大切なのは勿論ですが、 一方この一年の学習について考えなくては なりません。これらの両立をしていきます。 およそ4週間分の遅れを取り戻すために は、夏休みの短縮や土曜授業の実施などが 考えられます。夏休みを短縮するかどうか については、今後、町教育委員会から通知 が来ると思われます。それによって土曜授 業の実施等を計画し、生徒の学力(学習) の保障をしていきたいと思います。

また、保護者の皆様に安心してもらえるよう、授業参観や保護者会等を実施して、 生徒たちの頑張っている姿を見ていただいたり、話し合ったりする機会も考えていきたいと思います。このほかにも考えるべきたいと思います。とがたくさんあり、全職員の知恵を結集して一つ一つ課題に立ち向かっていきたいと思います。安全と学力保障の両立にどうぞお力をお貸しください。

各種大会、コンクールについて

すでにご存じと思いますが、中体連大会に関しては、 全国、東北、県の総合大会が中止となりました。より 高いレベルを目指して練習に励んできた生徒にとって 残念な決定です。一方、全会津中体連の総合大会につ いては、ポータルサイトでお知らせした通り、延期と なり6月中旬に実施の可否が決定されます。

感染防止策や輸送手段など高いハードルを越えなければなりませんが、部活動を通して培ってきた技能と精神の鍛錬を発揮できることを願ってやみません。生徒の思いに寄り添いながら、参加への準備は遺漏なく進めていきます。

また、吹奏楽に関しても全国、県、会津地区のコンクール中止、合唱も「Nコン」中止の連絡が入っています。音楽祭は未定で、目標設定が厳しい状況です。

他に、英語弁論大会や秋開催の駅伝大会などはまだ 未定です。早い決断がよいのか、どこで見極めるかな ど難しい判断が求められています。はっきりと決定し た時点で速やかにお知らせします。

【お知らせ】

- 内科検診、眼科検診、耳鼻科検診等は、 秋の実施へ変更しました。
- 新型コロナウイルス感染予防対策として 「発熱等のかぜ症状」は『出席停止』 とし ます。集団生活を安全・安心に営むため、 無理して登校せず様子を見てください。
- 6月22、23日に計画されていた「期末テスト」は7月上旬に変更する予定です。

〈行事予定〉

- 6/3(水) フッ化物洗口開始 /-部話-偏肌
 - 4(木) 議案書審議

→曜日変更もあり

- 9(火) 尿検査
- 11(木) 奉仕委員会(質問等への回答、活動の反省、計画)
- 17(水) 生徒会総会議案の決議(智服)
- 23,24 集金日
- ★生徒会総会は紙面議決です。検討中の行事は、 決定次第HP等でお知らせします。